

**RBP-003-2024**

San Isidro, 10 de enero de 2024

Señores  
Superintendencia del Mercado de Valores  
Av. Santa Cruz N° 315  
Miraflores

Atención: Registro Público del Mercado de Valores  
Referencia: Hecho de Importancia

---

De conformidad con lo previsto en el artículo 6.4 del Reglamento de Hechos de Importancia e Información Reservada, aprobado mediante Resolución N° 005-2014-SMV/01 del 17 de marzo de 2014, con relación a la publicación efectuada en la página 6 del diario El Comercio, en su edición impresa del miércoles 10 de enero de 2024, titulada “*La refinería de Talara ya le cuesta al Estado US\$6.530 millones*”, cumplimos con adjuntar en calidad de Hecho de Importancia el Comunicado N° 001-2024 de fecha 10 de enero de 2024, titulado “PETROPERÚ DESCARTA VARIACIÓN EN COSTO DE PROYECTO MODERNIZACIÓN REFINERÍA TALARA”.

La publicación en mención se puede ver en el siguiente enlace:

<https://cms.imedia.pe/2024/01/10/el-valor-se-quintuplic-la-refiner-a-de-talara-ya-le-cuesta-al-estado-us6/70272971/7157>.

Atentamente,

**Luis Sánchez Torino**  
**Representante Bursátil**  
**Petróleos del Perú- PETROPERÚ S.A.**

COMUNICADO N° 001 -2024

## **PETROPERÚ DESCARTA VARIACIÓN EN COSTO DE PROYECTO MODERNIZACIÓN REFINERÍA TALARA**

Ante las informaciones que se vienen difundiendo en algunos medios de comunicación, Petroperú precisa lo siguiente:

1. El monto de inversión integral del Proyecto Modernización Refinería Talara se mantiene en USD 5,538.52 MM (sin intereses preoperativos), tal como se informó oportunamente como hecho de importancia a la Superintendencia del Mercado de Valores el 11 de agosto de 2023 y a través del portal institucional de Petroperú.
2. Este monto fue aprobado a través del Acuerdo de Directorio N°095-2023-PP, en base al informe técnico presentado por la Gerencia Corporativa Refinería Talara. Asimismo, el Directorio de la empresa aprobó en la misma sesión la correspondiente modificación del Presupuesto de Inversiones 2023.
3. Petroperú reitera su compromiso con la transparencia, además de garantizar la operación segura de todas sus operaciones, entre las que se encuentra la Nueva Refinería Talara, moderno complejo de refino que viene produciendo combustibles de la más alta calidad para abastecer el mercado nacional.

Lima, 10 de enero de 2024